

(1)

Santiago 1.º de diciembre de 1983

Estimado Eduardo:

El portador de esta carta es Rodrigo Pizar Espinoza, excelente muchacho, de toda confianza y gran amigo de mi hijo Leonidas. Ambos estudian comunicación audiovisual en un instituto constituido por gente muy valiosa (entre ellos está Wilberto Ossio). Rodrigo y sus amigos están interesados en ~~que~~ conversar contigo y al conjunto. Creo que desean hacer un trabajo. Te ruego les ~~de~~ den todas las facilidades posibles. Conversa con ellos de tus experiencias, explícales tus vivencias, relátale la historia del conjunto y, además, otórgales todas las facilidades que puedas. Creo que ~~por~~ el contacto con ustedes les será de gran ~~experiencia~~ utilidad por las experiencias que ustedes han tenido y, además, por ~~lo~~ que ellos le han alcanzado a diversos grupos juveniles.

Agradeciéndote la "ganchada" te saluda con el afecto de siempre tu amigo y compañero

Al pasar la carta a la carta de Rodrigo
Pivas Espinoza, excelente muchacho, de toda confianza
y gran amigo de mi hijo Leonidas. Ambos estudian comu-
nicación audiovisual en un Instituto constituido por gente
muy valiosa (entre ellos está Alberto Ossio). Rodrigo y
sus amigos están interesados en ~~que~~ conversar contigo y
el conjunto. Creo que desean hacer un trabajo. Te ruego
les ~~de~~ den todas las facilidades posibles. Conversa
con ellos de tus experiencias, explícales tus vivencias,
relátale la historia del conjunto y, además, otórga-
les todas las facilidades que puedas. Creo que
~~por~~ el contacto con ustedes les será de gran ~~experiencia~~
~~de~~ utilidad por las experiencias que ustedes han
tenido y, además, por ~~de~~ que ellos le han llegado
a diversos grupos juveniles.

Agudeciéndote la "ganchada" te saluda
con el afecto de siempre tu amigo y compañero

Leonidas

(2)

Santiago 10 de diciembre de 1983

Querido Eduardo:

Aprovecho el viaje de Rodrigo, para decirte algunas estas líneas. Creo que sería mucho lo que te podría decir; he pasado tanto agua bajo los puentes del Sena y tanto dolor bajo los puentes del Mapecho!) pero mis primeras palabras son para el amigo lejano. Es el amigo. ~~Por~~ ^{Por} afirmamos el deseo de continuar nuestra amistad. La última vez que nos vimos - en Caracas - yo andaba mal, aunque creo que tenía y tengo razón en muchas de las cosas que te dije. Pero en fin, no importa. Hay muchas cosas que contar. Dime: ¿Cómo está tu gente, Eliana, tus hijos?, ¿cómo se ve Chile y su futuro, mixto de hijos? ¿Qué has hecho? ¿piensa como antes, aquí pedía que me? Trata de escribirme, si no puedes contarme más preguntas dime un medio para que nos comuniquemos, a través de l Embaje de Francia en Stgo? u otro que nos permita dialogar con confianza. Me hacen falta los amigos

¿Qué cómo estás?

Como las nieves, amargado, frustrado, sin horizontes ni perspectivas. El 10 de diciembre cumplí 45 años y cada vez estoy más lejos de mi y de todo lo que busqué

Un abrazo fraternal de

Por si acaso mi teléfono: 226.20.43.

del Mapecho!) pero mis primeras palabras son para el amigo lejano. Es el amigo. ~~Por~~ ^{Por} afirmamos el deseo de continuar nuestra amistad. La última vez que nos vimos - en Caracas - yo andaba mal, aunque creo que tenía y tengo razón en muchas de las cosas que te dije. Pero en fin, no importa. Hay muchas cosas que contar. Dime: ¿cómo está tu gente, Eliana, tus hijos?, ¿cómo se ve Chile y su futuro, mixto de hijos? ¿Qué has hecho? ¿piensa como antes, según me dio que no? Trata de escribirme, si no puedes contestar mis preguntas dame un medio para que nos comuniquemos, o háver de l Embaje de Francia en Stgo? es otro que no permite dialogar con confianza. Me hacen falta los amigos

¿Qué cómo está?

Como las jóvenes, amargado, frustrado, sin horizontes ni perspectivas. El 10 de diciembre cumplí 45 años y cada vez estoy más lejos de mi y de todo lo que busqué

Un abrazo fraternal de
Pere

P.D. Fere a todo, creo que lo sucedido es una experiencia valiosa, y la esperanza se mantiene y revive en estos últimos meses.

Por Mica en teléfono: 226.20.43.